



**L'honorable Colton LeBlanc**  
Ministre des Affaires acadiennes et de la Francophonie

C.P. 682, Halifax (Nouvelle-Écosse) B3J 2T3  
902 424 0497 | <https://acadien.novascotia.ca>

## **Déclaration – Assemblée générale annuelle Canadian Parents for French – Nouvelle-Écosse /**

### **Declaration – Canadian Parents for French – Nova Scotia Annual General Meeting**

Le 23 septembre 2023 / September 23, 2023

L'assemblée générale annuelle de Canadian Parents for French est une excellente occasion de célébrer les réalisations de l'année qui se termine, et de fêter les réalisations pour promouvoir et pour valoriser la langue française.

Ces succès ne seraient pas possibles sans l'engagement et l'implication des bénévoles. Vos actions contribuent à la création d'un environnement qui encourage un bilinguisme respectueux de la culture de chacun. Vous participez ainsi au dynamisme de votre communauté et à son développement.

C'est aussi le moment opportun pour souligner les efforts exceptionnels du/de la récipiendaire du prix de *l'Éducateur/trice en français langue seconde de l'année* et pour reconnaître un ou une champion(e) du français langue seconde de l'année. Félicitations aux deux récipiendaires et merci pour votre dévouement!

Le travail de Canadian Parents for French pour promouvoir la langue française et pour encourager la jeunesse à participer à la francophonie canadienne et néo-écossaise est important. Je souhaite une bonne continuation à l'organisme et à ses bénévoles!

---

The annual general meeting of Canadian Parents for French is an excellent opportunity to celebrate this past year's successes, and to appreciate the accomplishments in promoting and highlighting the French language.

These successes would not be possible without the commitment and involvement of volunteers. Your actions help create a bilingual environment, respectful of everyone's culture. You are contributing to the development of a dynamic community.

... 2



**L'honorable Colton LeBlanc**  
Ministre des Affaires acadiennes et de la Francophonie

C.P. 682, Halifax (Nouvelle-Écosse) B3J 2T3  
902 424 0497 | <https://acadien.novascotia.ca>

What an opportune occasion to highlight the exceptional efforts of the French Second Language Educator of the Year and the French Second Language Champion of the Year, both being recognized during this AGM. Congratulations to both and thank you for your dedication!

Canadian Parents for French's work to promote the French language and to encourage youth to participate in the Canadian and provincial francophonie is important, and I wish the organization and its volunteers continued success!

L'hon. / Hon. Colton LeBlanc  
Ministre des Affaires acadiennes et de la Francophonie /  
Minister of Acadian Affairs and Francophonie